

民報 藤島

2020年 4月26日

第1247号

編集発行
日本共産党藤島支部

生活相談所
加藤鉱一(宝徳)
TEL 0235-64-3941
携帯 090-8929-4221
HPは「藤島 加藤鉱一」と検索で入力を。

お問い合わせ用紙をお願いします。
HPは「藤島 加藤鉱一」と検索で入力を。
(月200円程度)
4月 17人 34,980円
3月 51人 41,496円

GWの帰省自粛要請

県知事と鶴岡市長が共同メッセージ

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、山形県知事と鶴岡市長が21日、共同メッセージを発表し、「連休中の県外から帰省を見合わせることについて、ご家族の皆様と話し合ってください。」と要請しました。

文書を24日まで全戸配布し、HP上で呼びかけています。

GWの帰省自粛要請
は、政府が16日に緊急

事態宣言の対象地域を
全ての都道府県に拡大
し、全都道府県に対し、
大型連休に向け、不要
不急の帰省や旅行の自
粛要請などを求めた経
緯によります。

山形市や寒河江市など
県内の自治体でも同
様に行っています。

飛沫や接触で感染

新型コロナウイルス
は飛沫や接触を通じて
感染するので、人との
接触を減らすことが必
要です。

中国は1月半ばから
武漢を中心に爆発的な
感染が起き、中国政府
は1月23日に武漢市及び
湖北省に厳しいロック

クダウン(都市封鎖)
を敷きました。

その効果は2月半ば
から3月半ばまで約1
ヶ月間、新規感染者数
が急速に減少しました。
4月8日に約2カ月
半ぶりの解除が行われ
ました。

2カ月以上続く

報告されている感染者
数の50～85倍に相当す
る。

抗体検査の感度は約
80%，特異度は99・5
%であった(※)。

東京など日本の大都會
ではさらに陽性者の
数十倍の感染者がいる
ことを示唆しています。

日本共産党は、外出
自粛・休業要請によつ
て、直接・間接の損失
を受けているすべての
個人と事業者に対し、
生活と営業が持ちこた
えられる補償をスピ
ーディに実施することを
強く求めています。

補償を実施

日本共産党は、外出
自粛・休業要請によつ
て、直接・間接の損失
を受けているすべての
個人と事業者に対し、
生活と営業が持ちこた
えられる補償をスピ
ーディに実施することを
強く求めています。

補償を実施

日本共産党は、外出
自粛・休業要請によつ
て、直接・間接の損失
を受けているすべての
個人と事業者に対し、
生活と営業が持ちこた
えられる補償をスピ
ーディに実施することを
強く求めています。

補償を実施

専門家は日本の特徴
について、感染の拡大
が中国・欧米諸国に比
して大変ゆっくりだが、
2カ月以上も長く続い
ている。

「日本の感染拡大は
ゆっくりだからといつ
て、のんびり構えてい
る余裕はない。このペ
ースで拡大が進むと、
感染爆発はゆっくり
とではあれ確実に起
るのである。」(宇川彰)
と警鐘を鳴らしていま
す。

同HPから、「証拠(エ
ビデンス)があり、正
しい可能性が高い情報
として次のような点が
指摘されています。
・感染後、症状が出る
までの潜伏期間は1日
から17日とばらつきが
ある(平均は5～6日
程度)
・感染しても30～50%
では症状が出ない
・感染してもPCR検
査で陰性となる場合が
ある

・発症して多くの場
合は発熱や咳などの軽
症
・高齢者や持病を持つ
患者を中心に一部の患
者では肺炎等で重症化、
アメリカのスタンフ
オード大学は、同大学

50～85倍の感染者数
とではあれ確実に起
るのである。

オード大学は、同大学

が位置するカリフオルニア州サンタクララ郡の3300人の住民に對して、アメリカで開発された抗体検査(ラテラルフロー法)を行つた結果を公表しています(山中伸弥による)

新型コロナウイルス情
報発信HPから)。

過去に感染していたこ
とが示唆された。

なぜ感染しても発症
しないのか。

ウイルス等に対する
群の人口動態で補正
すると、4万8千人か
ら8万1千人の感染者
がサンタクララ群にい
ると考えられる。

「50人が陽性であり、
過去に感染していたこ
とが示唆された。

これはPCR検査で
報告されている感染者
数の50～85倍に相当す
る。

抗体検査の感度は約
80%，特異度は99・5
%であった(※)。

新型コロナウイルス
が関与しているかもし
れないといいます。

東京など日本の大都會
ではさらに陽性者の
数十倍の感染者がいる
ことを示唆しています。

新型コロナウイルス
に対して、人類は免疫
を持っていないとの意
味はこの場合、「獲得免
疫」のことです(政府
専門家会議副座長・尾
身茂氏)。

なぜ感染しても発症
しないのか。

免疫は、初めての感染
の時にウイルスを攻撃
する「自然免疫」と、
それぞれのウイルスを

特異的に攻撃する「獲
得免疫」があり、感染
しても多くの人では症
状が無かつたり軽症で
済むのは、「自然免疫」
が関与しているかもし
れないといいます。

東京など日本の大都會
ではさらに陽性者の
数十倍の感染者がいる
ことを示唆しています。

新型コロナウイルス
に対して、人類は免疫
を持っていないとの意
味はこの場合、「獲得免
疫」のことです(政府
専門家会議副座長・尾
身茂氏)。

なぜ感染しても発症
しないのか。

これはPCR検査で
報告されている感染者
数の50～85倍に相当す
る。

抗体検査の感度は約
80%，特異度は99・5
%であった(※)。

新型コロナウイルス
が関与しているかもし
れないといいます。

東京など日本の大都會
ではさらに陽性者の
数十倍の感染者がいる
ことを示唆しています。

新型コロナウイルス
に対して、人類は免疫
を持っていないとの意
味はこの場合、「獲得免
疫」のことです(政府
専門家会議副座長・尾
身茂氏)。

なぜ感染しても発症
しないのか。

東京など日本の大都會
ではさらに陽性者の
数十倍の感染者がいる
ことを示唆しています。

新型コロナウイルス
に対して、人類は免疫
を持っていないとの意
味はこの場合、「獲得免
疫」のことです(政府
専門家会議副座長・尾
身茂氏)。

なぜ感染しても発症
しないのか。

詠懷

其六

人各有能有不能
閑人乏才訪親朋
共知災異恒何定
万歳千秋恐有興

其の六

人 ひと
各 もののう
能 のう
有り不能 ふのう
有り

閑人 かんじん
才に乏しく親朋を訪ぬ とも
共に知る災異 さいい
万歳 ばんざい
千秋 せんしゅう
恐れ興る有り なぜ
恒に定まらん つね
何ぞ恒に定まらん さだ

人には誰にでも、得意と不得意があるものであるけれども、
何に用も無い暇な人（自分）には、別にこれと言
つた才能もないのに、暇つぶしに、親しい知人を
永遠に起ころう。

みんな誰でも知っているだろう。大水、暴風雨、
地震などの災難は、無常であるという事を。

台風十九号の被害等、恐ろしい事柄はこれからも
永遠に起ころう。



詠懷

城貞（藤の花）

一ダ・パラグアイ(17)。

アフリカはガンビア

・南アフリカ・ナミビ

ア(3)。

ヨーロッパはバチカ

ン・オーストリア・サ

ンマリノイタリア内

(3)。

オセアニアはニュ

ージーランド・パラオ

・クック諸島・バヌア

ツ・サモア・キリバス

(6)。

国内では、自治体1

741の中で政府に批

准要請を決議したのは

447自治体で26%に

予算の修正提案



詠懷||物の思いをうたう。各||めいめい。有||持つている。能||でき
る。不||否定。閑人||暇な人。乏||足りない。才||能力。親朋||親し
い友人。災異||天災地異。恒||いつでも。定||落ち着く。万歳と千秋
||いずれも永遠のこと。恐||未来を恐れ、うたがい、気づかい、あや
ぶみ、思案する気持ち。興||生じる。

（2019年6月18日午後10時22分、山形県沖地震、新潟県村上市で震度6

強、鶴岡市で震度6弱。写真は鶴岡駅前旧ジャスコ跡地で液状化現象）

世界の国々

核兵器禁止条約批准 36力国 ナミビア共和国 あと14力国で発効 青山 崇



【核兵器禁止条約】新たにナミビアが批准して36か国に

2017年7月7日、ム・ラオス・バングラ
国連加盟国（193）のデシュ・モルディブ・
3分の2を超える12パレスチナ・カザフス
2か国の賛成で採択され、同年9月22日に調
印（署名）・批准・参加の受付が始まつた核兵
器禁止条約、50か国が批准すると90日後に発
効する。

2020年3月20日、新たにナミビアが批准
書を国連事務総長に寄託し36か国となつた。
以下の国々である。

アジアはタイ・ベトナ

ム・ラオス・バングラ
メキシコ・キューバ・
ベネズエラ・コスタリカ・ニカラグア・ウル
グアイ・セントルシア・エルサルバドル・パ
ナマ・セントビンセン
ト及びグレナディーン
諸島・ボリビア・エク
アドル・トリニダード
・トバコ・ドミニカ・
アンティグア・バーブ

▲国民には、夜の動き
は自肅してくれ。にし、
飲み屋さんには、閉店
してくれれば営業補償
するよと・なしてでき
ねなどもんだや。

▲國民には、夜の動き
が8時まででは時間が
不足でしようや。これ
では飲む方も店を開く
方にも、不満があるん
じゃない。

▲國民には、夜の動き
は自肅してくれ。にし、
飲み屋さんには、閉店
してくれれば営業補償
するよと・なしてでき
ねなどもんだや。

▲國民には、夜の動き
が8時まででは時間が
不足でしようや。これ
では飲む方も店を開く
方にも、不満があるん
じゃない。

なる。

県内で決議をしたの
は以下の19自治体で、
山形市、寒河江市、酒
田市、新庄市、天童市、
南陽市、米沢市、大石
町、金山町、河北町、
庄内町、西川町、舟形
町、喜多川町、三川町、
最上町、大蔵村、鮎川
村 戸沢村である。

鶴岡市がまだ決議し
ていない。

鶴岡市がまだ決議し
ていない。